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P R O T O K O L L 

der Jahreshauptversammlung vom 11.03.2015 
 
 
Anwesend:  Günter Reichelt  
                      Wolfgang Krumm    

   Udo Schaele                          
                      Robert Kausch                       
                      Mark Claesges  
   Otti Rabbels    
                      Helmut Heyer 
                      Petra Rothschuh           
 
Es fehlte: Uwe Schlossmann  - entschuldig 
   
                     46 stimmberechtigte Mitglieder  
 
Beginn: 19.35 Uhr     Ende:  20.42 Uhr  
 
TOP 1. Begrüßung 
G. Reichelt begrüßt die Anwesenden. 
 
 
TOP 2. Feststellung der Beschlussfähigkeit 
G. Reichelt stellt fest, dass die Versammlung beschlussfähig ist. 
 
 
TOP 3.a       Gedenkminute für die Verstorbenen 
         3.b      Ehrung der Jubilare für 25-80 jährige Vereinsmitgliedschaft 
 
 
TOP 4           Genehmigung des Protokolls der Jahreshauptversammlung 2014 
G. Reichelt Das  Protokoll wird einstimmig genehmigt. 
                        
                       

TOP 5    Bericht des Vorstandes (Kassen-,Sport-,Jugend-und Hauswart) 
R. Kausch erklärt in seinem Kassenbericht:  die entstandenen Kosten für 2014, 
Kasse           sind alle im vorhergesehenen Bereich geblieben. Die Mitgliederzahl ist 
                     nach Austritten  wieder gestiegen. Das  Minus von 5000 € lasse sich 

vielleicht durch bessere Bandenwerbung verringern und bittet die 
                      Mitglieder um Mithilfe, verweist gleichzeitig auf ggf. höhere Beiträge ab 

2016. 
                     Robert Kausch bedankt sich bei den Mitgliedern und dem Vorstand für 

die gute Zusammenarbeit  während seiner langjährigen Tätigkeit als  
                     Kassenwart. 
O.Voss           
 Sportwart     Die unterschiedlichen  Mannschaften haben ziemlich erfolgreich an der 

Winterrunde teilgenommen.                       
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P.Roth         die Jugendwartin berichtet über die kommende Saison der 54  
schuh          Jugendlichen und das Verband +Stadt 1500€ für diese gespendet          
 haben. 
H.Heyer       Viele Dinge wurden unentgeltlich in Eigenarbeit geleistet, nur das 
Hauswart     Flachdach musste vom Dachdecker in Stand gesetzt werden. 
                          
TOP 6           Bericht des Kassenprüfers                                       
 J.Wehr-       Die Prüfung ergab eine vorbildliche  Buchführung und somit keinerlei  
 meister        Beanstandung. 
 
TOP 7           Entlastung des Kassierers 
 G.Reichelt   bittet um Entlastung des Kassierers.  
                     Robert Kausch wird von den Mitgliedern einstimmig entlastet 
 
TOP 8           Entlastung des Vorstandes 
 J.Lange        bittet um Entlastung des Vorstandes.  
 Ältesten        Der Vorstand wird ebenfalls einstimmig entlastet. 
Rat                
 
TOP 9           Wahlen : 
                       a) Neuwahl des Vorstandes 
                       b) Neuwahl eines 2. Kassenprüfers 
 
J.Lange          schlägt Günther Reichelt als 1. Vorsitzenden vor. 
                       Frage an G. Reichelt: würdest Du die Wahl annehmen           
                       Antwort: Ja                          
                       Die anwesenden Mitglieder wählen G. Reichelt einstimmig zum  
                       1. Vorsitzenden. 
                       Frage an G. Reichelt: nimmst Du die Wahl an  
                       Antwort : Ja 
G.Reichelt      schlägt Wolfgang Krumm als 2. Vorsitzenden vor. 
                       Wolfgang Krumm wird einstimmig gewählt. 
                       schlägt  Mark L. Claesges als neuen Kassierer vor. 
                        M.Claesges wird einstimmig gewählt. 
                        schlägt Rainer Grunenberg als 2. Kassierer vor.                
                        R. Grunenberg wird einstimmig gewählt. 
                        schlägt: 
                        Otti Rabbels als Schriftführerin, 
                        Otto Voss als Sportwart, 
                        Helmut Heyer als Hauswart vor. 
 
                        Die Genannten wurden einzeln, einstimmig gewählt. 
 
                        W. Krumm, M.Claesges, R. Grunenberg,O.Rabbels,O.Voss,H.Heyer, 
 
                         wurden jeweils einzeln vor der Wahl gefragt ob sie die Wahl  
                         annehmen würden, sie antworteten mit: Ja. 
                         Nach der Wahl wurden sie gefragt, ob sie die Wahl annehmen, 
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                         die Frage wurde jeweils einzeln mit : Ja beantwortet.     
                      
          
 

                    Der Posten des 2.Sportwartes bleibt vakant. 
                    Die bereits in der Jugendversammlung gewählten: 
                    1. Jugendwartin , Petra Rothschuh 
                    2. Jugendwart Mark L. Claesges 
                    wurden von der Jahreshauptversammlung bestätigt.     
 

                       

                    Frau I. Mottau       als 1. Kassenprüferin und  
                    Frau A. Schröter   als  2. Kassenprüferin 
                    wurden ebenfalls einstimmig gewählt.                    
 

 

TOP 10         Festsetzung der Beiträge, Eintritts-und Verzehrgelder 
G.Reichelt     schlägt vor, die Beiträge und das Verzehrgeld sollen gleichbleiben.  
                      Neu ist ein Familienbeitrag. 
                      Die Mitglieder stimmen einstimmig zu. 
 
TOP 11         Genehmigung des Haushaltsplanes 2015 
                     Der Haushaltsplan wird von den Mitgliedern einstimmig genehmigt. 
 
TOP 12         Anträge der Mitglieder 
                     Es liegen keine Anträge vor. 
 
TOP 13         Verschiedenes 
                      
G.Reichelt    dankt Udo Schäle und Robert Kausch für ihre langjährigen 
                       Tätigkeiten und überreicht ein Geschenk. Beide stehen dem Vorstand 

aber weiterhin als Ratgeber zur Verfügung. 
 
                     Walter Wilms regt einen erneuten Erste Hilfe Kurs an, der bereits vom  
                     Vereinsmitglied F. Meusel ( Arzt) zu gesagt wurde. 
                     Frau De  bekommt auf ihre Frage nach der Boule-Bahn, die Auskunft,  
                     diese sei nur möglich auf der linken Seite des Parkplatzes. 
 
                     Günther Reichelt, bedankt sich bei den Mitgliedern fürs Kommen 
                     und schließt um 20.42 Uhr die Jahreshauptversammlung.     
 
 
 
 
 
Krefeld 14.3.2015 
 
Otti Rabbels 
(Schriftführerin)                     
 


